

「World MS Day 2014」 隅田公園・吾妻橋で MS に関するパンフレット配布

5月25日（日）曇り空の下、東京スカイツリーをバックに隅田公園・吾妻橋・浅草駅近辺にて、MSに関する説明のパンフレットとボールペンを配布致しました。本年が4年目になります。英国本部 MSIF の提唱により世界 50 ヶ国以上の MS 協会がこの世界 MSデーに様々なイベントを主催しております。世界が同時進行していることを実感します。

パンフレット、ボールペン準備並びに当日の配布に際して、バイオジェン・アイデック・ジャパン社様、バイエル薬品社様、田辺三菱製薬社様、ノバルティスファーマ社様から多大なるご支援を頂きました。また、全国多発性硬化症友の会様、三栄コーポレーションのボランティアの方々からも暖かいサポートを頂きました。ボランティア 21 名の皆様に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

本年は 5,000 人の通行人の皆様にはパンフレットを配ることが出来ました。凄いです。

「MS ご存知ですか？」 「今日は難病の日です。」 「パンフレットをお読みください。」

この日のために用意したトロピカル・ピンクの T シャツを着て歩く人々に声を掛けました。

「あ～多発性硬化症だ！頑張ってください。」 「MS って何？どんな病気？」

「へ～こんな病気があるんだね、えらいね！」 「患者の方は何人位おられるのですか？」

「若い人たちでも病気にかかることがあるから体には気をつけてね！」

「MS の病気は知らないので、もっとメディアを通じて周知した方が良い」

など、色々お声を掛けて頂きました。外国の方への説明のため英語版パンフレットを用意することも必要と感じています。これからも一人でも多くの人たちに MS という病気を知って頂くため、このような活動を続けてまいります。 NPO 法人日本多発性硬化症協会

